



**Destaca apoyo del Ejército**  
El Presidente señala al CJNG  
por plagio fallido y balacera

PEDRO DOMÍNGUEZ

## AMLO: secuestro fallido y balacera apunta al CJNG

### Jornada de violencia.

El Presidente destaca apoyo del Ejército ante tiroteo y Alfaro anuncia más presencia policial

PEDRO DOMÍNGUEZ, JOSEFINA RUIZ Y ANTONIO NERI/CDMX

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que un intento de secuestro del Cártel de Jalisco Nueva Generación a un empresario dedicado a la compra venta de vehículos desató la balacera del domingo en el municipio de Zapopan.

“Parece que es un empresario que se dedica a la compra venta de vehículos, pero vamos a esperar. Sí sé que fue entre escoltas y este grupo que quería supuestamente secuestrarlo, se habla de una organización”, dijo.

Cuando se le preguntó si se trataba del cártel Jalisco, el Presidente respondió: “sí, creo”.

Durante la conferencia mañanera, el mandatario destacó la intervención del Ejército en el enfrentamiento, pues dijo que éste no está impedido para intervenir

en una situación de emergencia como esa; en la balacera, elementos arribaron a apoyar gracias a que ahora tienen un marco legal para hacer labores de seguridad.

El gobernador Enrique Alfaro anunció que autoridades de los tres niveles de gobierno acordaron hacer ajustes en el modelo de patrullaje en ese corredor gastronómico y comercial de Zapopan.

Informó que se reforzará la presencia policial en la ciudad, así como el esquema de seguridad en el Área Metropolitana de Guadalajara, “particularmente en donde va haber una gran concentración, como las Fiestas de Octubre, el Palenque, estaremos tomando algunas medidas, pero necesitamos mandar un mensaje de tranquilidad. No podemos permitir que estos grupos de delincuentes nos quiten la paz”.

Un comunicado del gobierno estatal reveló que los atacantes detenidos son Luis Raúl “V”, de 45 años, y Jonathan Everardo “T”, de 23, cuya situación legal se resolverá en las próximas horas.

Se identificó a los lesionados como Cirilo González, de 45

años; Iván Villalobos, de 30; Luis Raúl Villarreal, de 45; Karla Araceli Plasencia, de 19, así como Antonio Israel Hernández, de 25. El hombre que murió, de 45 años, sigue en calidad de desconocido.

En tanto, el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados condenó la balacera y advirtió que esos hechos demuestran que no se puede “regatear” la presencia de las fuerzas armadas en las calles.

La fracción encabezada por Rubén Moreira insistió en la necesidad de coordinación entre autoridades federales, estatales y municipales para resolver la situación; confió en que las investigaciones permitan dar con los responsables e hizo votos por que reciban el peso de la ley. ■

Con información de: Fernando Damián.

“Necesitamos mandar un mensaje de tranquilidad”, señala el gobernador



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>MILENIO</b>	PP-6-7	04/10/2022	LEGISLATIVO



**El mandatario estatal y autoridades de seguridad. ESPECIAL.**